

## ENTREVISTA MIMI Y CLAUDIO ---- FINAL A 4

**Por si todavía hay alguien que no se ha enterado, este fin de semana dos grandes equipos de la sección juegan la final a cuatro (F4) de su correspondiente categoría: Alevín femenino A y primera aragonesa femenino.**

Y por eso tenemos con nosotros a Miguel Colom (Mimi) y Claudio Archanco (el hermano de Adrián artífice de la entrevista) para conocer un poco más y desde dentro lo que supone, para estos dos entrenadores referencia de la sección y sus equipos, enfrentarse en unos días a uno de los formatos de competición más atractivos y exigentes.

**¿Cómo estáis viviendo la semana? ¿Muchos nervios? ¿Y vuestros equipos?**



**Miguel:** En el fondo, muy en el fondo, se trata de un partido más. O eso dicen. Pero con la emoción de las niñas, las compañeras, las familias... es imposible no tener nervios. Aunque más que nervios son ganas de que llegue ya.

**Claudio:** Eso es. A mí me pasa lo mismo. Yo lo llamo “nervios buenos” porque en cuanto empieza el calentamiento desaparecen. Pero hasta entonces... Menos mal que el día a día me absorbe bastante por motivos laborales. De todas formas algún grito “liberaciones” ha caído de camino a Huesca, que es donde trabajo. Como cuando camino de una semifinal allí hice parar a los que me llevaban para salirme del coche y gritar (me mira y se ríe porque yo era el que conducía).

**M:** Jajaja!! Estás fatal. Aunque en el fondo te entiendo. Yo lo único que lo sufro en silencio. Y a las niñas más que nerviosas las he notado con muchísimas ganas sobre todo porque es el único equipo de toda la competición al que aún no le hemos ganado ningún partido. ¿Tú Claudio a tus “niñas” cómo las has visto?

**C:** Pues macho, parece mentira que para alguna sea la tercera F4 porque aunque lo intenten disimular se les nota en la mirada...

**Siempre que se hace balance de una temporada se utilizan demasiados tópicos y está claro que previo a este fin de semana habéis tenido alguna**

**eliminatória previa o similar; pero realmente ¿cómo ha sido el camino hasta aquí? ¿A partir de qué momento fuisteis conscientes de que teníais opciones de poder llegar a jugar la F4?**

**C:** Pues ha sido demasiado complicado. Veníamos de cinco años jugando en nacional y este año contábamos con bajas muy importantes. Hemos recuperado a Sama pero aún así, un equipo con 8 fichas se queda algo corto



**M:** Habérmelo dicho antes que yo tengo treinta y tantas niñas, jajajja!! Perdona tío, sigue.

**C:** Nada eso, que al cambiar de categoría y demás nos costó un poco adaptarnos al nuevo ritmo de competición, al criterio arbitral... Sobre todo porque si no compites al nivel físico que exige la liga, te gana cualquiera. Y luego está el tema de las lesiones, que siempre pasan factura y trastocan muchos planes en algunas ocasiones, así que aprovecho para mandar mucho ánimo a todos los jugadores y jugadoras que están lesionados en estos momentos: Lara Hortelano, Laura Lafuente, Rebeca... Yo siempre me planteo ganar "mi" liga. Es decir, intentar que todas lleguen a dar lo máximo y al máximo nivel en beneficio del equipo independientemente de la posición que ocupemos en la tabla. Se podría decir que al comienzo de la segunda vuelta, cuando jugamos aquel partidazo en Soria, ya estábamos en formato "equipo".

**M:** Qué bonito te ha quedado pero que poco te has mojado, Claudio. Nosotros al inicio de temporada veíamos a Casablanca y Compañía de María como un escalón por encima, a equipos como Corazonistas más de nuestro nivel y luego la duda de varios equipos porque a estas edades nunca se sabe. Pero el día a día de la primera fase de grupos nos demostró que si creíamos en ello éramos capaces de ganar incluso a los equipos que a priori eran favoritos. Así que al pasar a la siguiente fase lo hicimos creyendo que porqué no íbamos a poder clasificarnos entre los cuatro mejores equipos y quién sabe si dar la sorpresa en semis.

**C:** Claro que sí; que además oye, no sería tanta sorpresa que en el último partido solo os ganaron por dos puntos. Así que se anden con ojo!!

**¿Qué es lo que habéis aprendido de vuestras jugadoras esta temporada que podríais enseñarle a las del otro?**

**C:** Que una jugadora sola no puede hacer mucho “daño” a sus rivales pero en equipo, juntas, pueden llegar a conseguir aquello que se propongan; dejando al margen rifirrafes, egos, rencillas personales y mirando hacia adelante.

Marianistas y en este caso el primera femenino, es más importante que ellas como jugadoras individuales.

**M:** Por nuestra parte, al ser uno un equipo de niñas y el otro de “no tan niñas”, creo que podemos aprender mucho más baloncesto de ellas que el que ellas puedan aprender de nosotras. Aunque eso sí, a ilusión y compromiso creo que no nos gana nadie. Así que esperamos que salgan a darlo todo igual que haremos nosotras.

**C:** No te quepa duda. De todas formas a mí se me ocurre que podríais enseñarnos alguna canción para animar desde el banquillo, que estas mayores cada vez son más sosas, jajajaj!!

**M:** Pues oye, ya te mandaré a Ceci y a alguna más.

**Los dos habéis vivido ya alguna F4 como entrenadores. Y también como jugadores y compañeros de equipo. ¿Cuáles son para vosotros las mayores diferencias entre vivirla como jugador y como entrenador?**

**C y M:** (se lanzan a responder a la vez) ¡No tiene nada que ver!

**C:** Son nervios diferentes, alegrías diferentes. Como jugador te pegas una paliza física y un poquito mental. Como entrenador es al revés.

**M:** Por suerte para mis “peques” no tengo nada que ver como jugador que como entrenador. Me resulta mucho más emocionante vivirlo como entrenador, sobre todo de pequeños, ya que me hace sentirme verdaderamente una parte importante del equipo.

**C:** Hombre, yo te he visto como entrenador en alguna y también como compañero de equipo y aunque no juegues mucho lo das todo igualmente. En la pista y sobre todo en el banquillo.

**M:** Sí, hasta que alguien salta para celebrar una canasta y se me sienta encima, jajajaj!!! (nos reímos todos porque eso sucedió de verdad en un partido. No era de F4, pero nos pilló a los tres en el banquillo y casi nos da algo)

**C:** jajajaj!! Cierto, cierto. Lo que me gusta de estas eliminatorias como jugador son sobre todo los momentos previos. Porque pasas la semana mandándote mensajes, vídeos, canciones, con tus compañeros, amigos en definitiva, y sientes que compartes algo que va más allá del deporte. Esas miradas cómplices en los calentamientos, esas sonrisas...

**M:** Esos “el que no baila no juega” ...

**Una F4 no es una eliminatoria cualquiera. Al ser a un solo partido el jugador lo percibe como un gran exámen final en el que apenas hay margen de error. ¿Qué claves dais en estos casos a vuestros equipos?**



**M:** En mi caso lo tengo relativamente fácil, aunque a la vez sea lo más difícil de conseguir. Se trata “solamente” de tener al equipo calmado, sin nervios, y salir a jugar a divertirse y disfrutar. Vamos, casi nada... Técnica y tácticamente no creo que vaya a influir demasiado lo que puedas decir ahora que no hayas dicho cien veces durante el año, así que hay que transmitir serenidad e ilusión, sobre todo.

**C:** Totalmente de acuerdo. Hay pocas claves en estos momentos, somos el reflejo de una evolución, de una temporda y estaré atacado. Así que casi serán ellas las que me dirán algo a mí jejeje. Aunque supongo que caerán mis típicas frases: “los nervios hay que quitárselos defendiendo”, “el triple es nuestro amigo”, “no hemos venido aquí a hacer el ridículo” cosas muy nuestras ya.

**M:** Eso es. Así que conque la gente venga a animarnos, lo demos todo y metamos más canastas que las rivales, está todo hecho, jajaja.

**Y por último y para que la gente que vaya a animaros conozca un poco a vuestras jugadoras (los rivales ya las conocen de sobra) ¿con qué palabra o breves palabras definiríais a cada una?**

**C:** **Marta** es la experiencia. **Andrea** el acierto. **Alicia** es el ímpetu y **Sama** el equilibrio. **Lara López** el corazón, **Sara** la fuerza, **Irene** distribuirá y **Clara** pondrá la intensidad en defensa. **Marta Alegre** es la intimidación, **María Ducons** la velocidad. **María Hervás** son las ganas por mejorar, la juventud. **Begoña**, que nos ha ayudado mucho para llegar hasta aquí, es la espontaneidad y con la lesión de **Lara Hortelano** hemos perdido lo que ella representa: el control. Así que nos toca a todos poner algo de eso y conseguir jugar con cabeza, sonriendo y sacando el corazón para sacar de cada uno nuestra mejor versión.

**M:** En mi caso, yo diría que **Belén** es revolución, locura; pero locura controlada. **María Lafuente** la gran tapada, lo que le hace destacar en partidos importantes. **Bea** es la chispa, **Blanca** se podría decir que es como un bicho, **Carla** es multiusos y **Vicky** letal como un tanque. **Inés** es nuestro muro. **María Sebastián** es el cerebro, **Sofi** el talento, **Marta** es pura fuerza y valor y luego está **Ceci** que es el alma del equipo.

**Bueno, como no tenemos tiempo para mucho más, aunque nos gustaría seguir hablando de muchas cosas, lo dejamos aquí y el que quiera saber más que se acerque este sábado a las 09:00 al Stadium Casablanca para ver la semifinal alevín. Y luego por la tarde a las 18:00 en Marianistas la semifinal del primera contra Bajo Aragón.**

**Muchas gracias a los dos y a darlo todo y disfrutar.**